



長崎市立矢上小学校 学校だより 『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年5月1日

NO. 5

校長 白水 聡

歓迎集会・遠足

4月26日、歓迎遠足の日の朝のあいさつは、子供たちも普段以上にテンションが高く、楽しみにしている様子が伝わりました。

まず、体育館で歓迎集会が行われ、じゃんけん列車ゲームや歌などで1年生を温かく迎える楽しい会になりました。また、入学して間もない1年生が、校歌をよく覚えて歌っていたことに驚きました。元気な歌声が体育館いっぱいに広がり、のびのびとした子供たちの姿をたのしく思いました。



この会には、日頃から子供たちの見守り活動に尽力いただいている民生委員の皆様にもお越しいただきました。

自己紹介をしていただいたあと、全校で「これからもよろしくお願いします。」とあいさつしました。

皆様には、歓迎集会の様子も見ていただきました。終始、温かいまなざしで見守ってくださり、ありがたく思いました。今後とも、子供たちの安全な学校生活のために、どうぞよろしくお願いいたします！

いざ、遠足に出発するという頃に、原田先生が「雨雲レーダーを見ていると10時過ぎから雨が降るようです。そのあと12時頃までずっと雨雲がかかっています。」と教えてくださりました。前日の天気予報では曇り（夕方から雨）とのことでしたので、態度決定の心配はしてなかったのですが、こまめに雨雲レーダーをチェックしていた先生の助言で、急遽、校内遠足に切り替えました。

子供たちも運動場で楽しそうに交流遊びを行っていましたし、弁当の時間には本降りの雨になってきましたし、結果的に大成功の歓迎遠足であったと思います。多くの子が、「たのしかったです！」と話していました。



朝早くから、お弁当の準備等、ありがとうございました。子供たちも「校長先生！見て！」と嬉しそうでした。多くの方々のおかげで、笑顔が花咲く歓迎集会・遠足になりました。